
KS4 GCSE - Topic 4 School
Quelles matières aimes-tu et quelles matières n’aimes-tu pas? [What subjects do you like and what subjects do you dislike?]

J’étudie I study

Je dois étudier I
have to study

J’aime I like

…me plaît I like

J’aime
beaucoup/bien I
really like

J’adore I love

Je n’aime pas I
don’t like

Je déteste I hate

Je n’aime pas du
tout I don’t like at
all

Je ne supporte
pas I can’t stand

J’ai horreur (du/de
la/des) I can’t
stand

Ma matière
préférée c’est My
favourite subject
is…

les maths maths
les sciences science
le dessin art
les arts plastiques fine art
l’anglais English
le français French
l’espagnol Spanish
l’allemand German
l’italien Italian
le théâtre/l’art dramatique drama
l’EPS (l'éducation physique et
sportive)/le sport PE
la musique music
la technologie technology
l’histoire history
la géographie geography
l’histoire-géo humanities (In France,
hist/geog are studied together)
l’informatique ICT
la religion RE
le commerce business
le latin latin
la biologie/SVT (les sciences de la vie
et de la terre) biology
la chimie chemistry
la physique physics
l’instruction civique PSHE
les arts ménagers food tech
l’économie economics
l'étude des médias media studies
la photographie photography

parce que c’est because it is

a mon avis c’est in my opinion it’s

selon moi c’est according to me/in my
opinion it’s

pour moi, c’est for me, it’s

je pense que c’est I think that it’s

je dirais que c’est I would say that it’s

je trouve que c’est I find that it’s

très very

assez quite

un peu a bit

plutôt rather

vraiment really

tellement
really/so

extrêmement
extremely

particulièrement
particularly

amusant fun
intéressant interesting
passionnant exciting
facile easy
utile useful
fascinant fascinating
extra amazing
top great/excellent
génial great
pratique practical

ennuyeux boring
barbant boring
difficile difficult
inutile useless
nul rubbish

J’apprends beaucoup en classe I learn a lot in class

J’aime/je n’aime pas le prof I like/ I don’t like the teacher

Le/la prof est sympa/sévère/bon(ne)/marrant(e) The teacher is nice/strict/good/funny

il/elle me fait rire he/she makes me laugh il/elle nous fait rire he/she makes us laugh

il/elle nous critique tout le temps he/she criticises us all the time

Je (ne) suis (pas) doué en ça I am (not) gifted/talented at it

Je suis fort(e) en (+subject) I am good at… / Je suis faible en (+subject) I am weak at…

On a trop de devoirsWe have too much homework

ça m’amuse it’s entertaining / ça m’intéresse it interests me / ça m’ennuie it bores me

c’est obligatoire / facultatif/-ve it’s compulsory/optional



Parle moi de ton règlement de ton collège Tell me about your school rules

Il faut It is necessary to
On doit you must
On peut you can
C’est obligatoire de It’s compulsory to

Il ne faut pas It isn’t necessary to
On ne doit pas you mustn’t
On ne peut pas you can’t
Il est interdit de it is forbidden to

être á l’heure be on time
faire ses devoirs do your homework
porter l’uniforme scolaire wear the school uniform
attacher les cheveux tie your hair up
respecter les autres respect others

arriver en retard arrive late
macher du chewing-gum chew chewing gum
utiliser son portable en classe use your phone in class
porter des bijoux ou des piercings wear jewellery or piercings
porter trop de maquillage wear too much make-up
sortir de l’école pendant l’heure du déjeuner leave school at lunchtime
manquer les cours skip lessons
tricher pendant un contrôle cheat during a test
Faire l'imbécile en classe be an idiot in class
harceler d’autres élèves bully other pupils
fumer smoke
dire des gros mots swear

Je dirais que c'est
I would say that it is
Je pense que c'est
I think that it is
Je trouve que c'est
I find that it is
Je trouve ça
I find it

raisonnable reasonable
juste fair
logique logical

car

parce que

puisque

comme

because

c’est/ ce n’est pas dangereux it’s/ it’s not dangerous
c’est/ ce n’est pas important it’s/it’s not important
on n’est pas de bébés we are not babies
il faut respecter les autres you must respect others
il faut protéger les jeunes you must protect young people
la mode n’a pas de place à l’école fashion has no place at school
la religion n’a pas de place à l’école religion has no place at school
l’école, c’est pour apprendre school is for learning
ça améliore la concentration it improves your concentration

injuste unfair
ridicule ridiculous
frustrant frustrating
stupide stupid

J’ai eu un avertissement I had a warning
J’ai eu une heure de retenue/colle I had an hour’s detention
J’ai eu une convocation I had a meeting
J’ai dû copier des lignes I had to write lines



Décris ta journée scolaire Describe your school day

À huit heures
At eight

À neuf heures
At nine

À onze
heures moins
le quart
At quarter to
eleven

À dix heures
et quart
At quarter past
ten

À dix heures
et demie
At half past ten

À midi
At 12/midday,

À une heure
At one

À la récré
At break

A l’heure du
déjeuner
At lunch

j’étudie I study

je dois étudier I
have to study

les maths maths les sciences science le dessin Art
l’anglais English le français French l’espagnol Spanish
le théâtre Drama l’éducation physique (l’EPS) PE
la musique Music la technologie Tech l’histoire History
la géographie Geography l’informatique ICT la religion RE

je mange
I eat

un sandwich a sandwich
des bonbons (m) sweets
du chocolat some chocolate
des chips (f) crisps
une pizza a pizza
des frites (f) chips

parce que c’est
because it is

parce qu’ils sont
because they are (m)

parce qu’elles sont
because they are (f)

sain(e)(s) healthy

délicieux/délicieuse(s) delicious

dégoûtant(e)(s) disgusting

bon(ne)(s) tasty

savoureux/ savoureuse(s) tasty
je bois
I drink

de l’eau some water
une boisson gazeuse a fizzy drink
du jus some juice

Je joue
I play

au foot football
au tennis tennis
au basket basketball

parce que c’est
because it is

amusant fun

intéressant interesting

génial great

passionnant exciting

Je lis I read des livres books

Je parle I speak à mes amis to my friends

Je fais I do mes devoirs my homework



Décris ton uniforme scolaire Describe your school uniform
Qu’est-ce que tu penses de l’uniforme scolaire? What do you think of the school uniform?

Je porte I wear

On porteWe wear

Il faut porter It is
necessary to wear

On doit porter You
must wear

Je veux porter I
want to wear

Je voudrais porter
I would like to wear

un pull a jumper un pantalon a pair of trousers
un tee-shirt a t-shirt un jean a pair of jeans
un sweat a sweatshirt un short a pair of shorts
un collant a pair of tights

rouge red jaune yellow rose pink
bleu blue vert green noir black
gris grey blanc white violet purple
marron brown orange orange

une jupe a skirt une chemise a shirt
une cravate a tie une veste a blazer
une robe a dress

rouge red jaune yellow rose pink
bleue blue verte green noire black
grise grey blanche white violette purple
marron brown orange orange

des chaussettes (f) some socks
des chaussures (f) some shoes
des baskets (f) some trainers
des bottes (f) some boots

rouges red jaunes yellow roses pink
bleues blue vertes green noires black
grises grey blanches white violettes purple
marron brown orange orange

mes propres vêtements my own clothes

Je ne porte pas de Je ne peux pas porter de
I don’t wear I can’t wear
Je ne veux pas porter de
I don’t want to wear
Je ne dois pas porter de
I don’t have to wear

On ne porte pas de On ne peut pas porter de
We don’t wear We can’t wear
On ne veut pas porter de On ne doit pas porter de
We don’t want to wear We don’t have to wear

Remember - no UN, UNE or DES here when saying what you don’t wear

Je dirais que c'est
I would say that it is
Je pense que c'est
I think that it is
Je trouve que c'est
I find that it is

très very trop too vraiment really

assez quite plutôt rather

joli pretty chic smart/stylish
moche ugly démodé old-fashioned
confortable comfortable stricte strict
inconfortable uncomfortable
pratique practical
embarrassant embarrassing

Tout le monde se ressemble Everyone looks the same
On est tous égauxWe are all equal
C’est facile à décider ce qu’on va porter It’s easy to decide
what to wear

La mode n’a pas de place à l’école Fashion has no place in school
L’uniforme coûte cher Uniform is expensive
C’est contre notre liberté d’expression It’s against our freedom of
expression



Es-tu membre d’un club au collège? - Are you a member of a club at school?

Oui, je suis
membre d’un club
au collège.
Yes I am a
member of a club
at school

Non, je ne suis
pas membre d’un
club au collège.
No, I am not a
member of a club
at school.

Je voudrais être
membre de…
I would like to be
a member of…

Je fais partie de…(l’orchestre) I am a member of…(the
orchestra)

Je participe à une activité sportive. I take part in a
sporting activity.

Je profite des activités extrascolaires au collège I make
the most of extra-curricular activities at school.

Je profite des activités culturelles au collège. I make the
most of cultural activities at school.

Je participe au club d’échecs.
I participate in the chess club.

Je chante dans la chorale. I sing in the choir.

Le club de théâtre a lieu le mardi après le collège. The
drama club takes place on Tuesdays after school.

Je suis membre du club de dessin/ photographie/théâtre.
I am a member of the art/photography/drama club.

Je suis membre de l'équipe de foot. I am a member of
the football team

Je vais au club d’aide aux devoirs. I go to a homework
club.

J’aime bien jouer dans les pièces de théâtre I like to act in plays

Nous répétons pour un concert We practice for a concert

Je vais à l'entraînement le lundi après le collège. I go to training
on Mondays after school

Je suis fan de prendre des photos I am fan of taking photos

J’aime rester en forme. I like to stay in shape.

les activités périscolaires sont importantes parce qu’il faut
participer à tous les aspects de la vie scolaire Extra-curricular
activities are important because you have to take part in all
aspects of school life

j’ai joué dans un tournoi avec d’autres collèges de la région. I
played in tournaments against other schools in the region.

Je trouve aussi que ces activités m’aident à me détendre. I also
find that these activities help me to relax.

Le club d’échecs ne m’intéresse pas tellement parce que je
trouve ce jeu un peu ennuyeux. Chess club doesn’t really interest
me because I find the game a bit boring.

Ainsi que as well as



Parle moi d’un sortie scolaire - Tell me about a school trip

J’ai participé â
I participated in

J’ai visité
I visited

J’ai fait
I did

Je suis allé(e) + au/à
la/aux/en
I went + to

une excursion géographique
- geography field trip

une visite scolaire - school
outing

une sortie scolaire - school
outing

une visite au théâtre -
theatre visit

un voyage - trip

un château - castle

une ferme - farm

un zoo - a zoo

un musée - museum

un parc d’attractions - theme
park

un centre commercial -
shopping centre

les vacances au ski - ski trip

un voyage scolaire à
l’étranger - a school trip
abroad

avec ma classe d’histoire
with my history class

avec ma classe de français
with my French class

avec mon collège
with my school

comme une récompense
as a reward

pour améliorer mes
compétences linguistiques
to improve my language
skills

pour améliorer mes notes
to improve my grades

pour découvrir les détails du
passé
to discover details of the
past

pour apprendre faire du ski
to learn how to ski

Je l’ai aimé parce que…
I liked it because…

C’était une expérience
enrichissante
It was a rewarding
experience

J’ai passé du temps avec
mes amis
I spent time with my friends

J’ai appris beaucoup
I learnt a lot

J’ai passé un bon moment
I had a good time

Ces visites rendent le passé
plus vivant
These visits bring the past to
life.
C'était une expérience que
je n’oublierai jamais. It was
an experience that I will
never forget


